



Freimaurer spendeten 5000 Euro an Emdener Einrichtungen

Über Spenden in Höhe von zweimal 2000 und einmal 1000 Euro können sich drei Emdener Einrichtungen freuen. Anlässlich 250 Jahre Freimaurerei in Emden bedachte die Loge „Wahre Treue zur Ostfriesischen Union“

das Ökowerk Emden, die Theatergruppe Theartic und den Bauverein Neue Kirche. Jürgen Dietrich, Meister vom Stuhl der Freimaurerloge, stellte die Besonderheiten der drei heraus, die im Einklang mit den Grundsät-

zen der Freimaurerei stehen: der Einsatz für die Artenvielfalt im Ökowerk, die gelebte Inklusion und damit das Eintreten für die Gleichheit aller Menschen bei Theartic und die Öffnung eines Gotteshauses und die Schaffung

neuen kulturellen Lebens durch den Bauverein. Auf dem Bild: Manfred Meyer, Elke Brüning, Dietmar Frerichs (alle Bauverein), Eckhard Lukas (Ökowerk), Ulrike Heymann (Theartic) und Jürgen Dietrich. EZ-Bild: Milkert